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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「八尾ロータリー讃歌」

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「活動計画」

　　　　青少年奉仕委員会　澁谷 登志和委員長

　　　　インターアクト委員会　水野 清慈委員長

　　　　ローターアクト委員会　加藤 優委員長

　　　　米山奨学委員会　倉内 雅寛委員長

　　　　社会奉仕委員会　山陰 恭志副委員長

　　　　EXPOフェスタ実行委員会

　　　　　　菅野 茂人実行委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

8/7　「スポンサークラブの役割」

　　　　　地区奨学金小委員会　委員長

　　　　　　　大阪東ＲＣ　渡邊 徹様

　　　「自己紹介と留学目的」

　　　　　グローバル奨学生　今井 杏梨様

8/14 （例会休会）

8/21 「私を語る」　　米山奨学生　金智源様

8/28　「会員増強について」

　　　　　　山本 勝彦クラブ増強推進委員長

　ロータリーの新年度は、なぜ７月１日から始まるので

しょうか。通常、個人の事業主や会社にも事業年度が

あり、会社では事業年度の終了後には総会を開催し

なければなりません。個人の場合は１月から12月まで

と決められていますが、会社の場合は事業年度を自
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由に決めることができます。

　1910年8月に国際ロータリークラブ連合会の第１回

大会が開催され、それ以降は８月の開催が恒例となり

ました。1912年の大会終了後、理事会が翌年の大会

に向けて会計監査を会計士に依頼したところ、諸々の

準備期間を設ける必要があるため、６月30日を年度の

終了日と決定しました。というわけで、100年近くも前か

らロータリー年度は７月１日開始になっています。

　ちなみにロータリーはその後、1917年まで７月または

８月に年次大会を開催していましたが、1916年米国シ

ンシナティでの年次大会において、夏場の暑さを考慮

して大会を６月に開催する決議案を採択しました。こ

れにより翌年のアトランタから、６月に開催されるように

なりました。

▼27日に地区米山委員長・カウンセラー研修会が開

催され、倉内・村本会員に出席いただきます。

▼31日の例会前に、EXPOフェスタ実行委員会を開催

します。

▼8月1～4日、地区インターアクトの海外研修が台湾

で開催されます。会長ほかに参加いただきます。

▼10月26日にロータリー全国囲碁大会が行われます。

参加ご希望の方は、事務局まで。

▼本日、事務局はお休みです。

▼NPO法人 DAREDEMO HERO 理事長 内山 順子様

　本日は、フィリピンのセブ島から

来ました。この後また、セブ島へ帰

ります。セブといいますと皆さん、

リゾートのイメージをお持ちかもしれ

ませんが、実はまだ、ゴミ山から拾

ったものを食べている子どももいるのが現状です。

　しかし私たちは、そんな子たちをかわいそうと思った

ことはありません。むしろやる気があって能力のある子

たちを育成して、未来のリーダーを育てようと努力して

います。自分たちで自分たちの問題を解決できるよう

になってもらうのが目標です。

　これまでに58名を大学卒業まで支援しました。そして

子どもだけでなく、地域の支援も行っています。保護

者や地域の人たちに職業訓練なども実施しています。

日本との文化交流や、日本からの有志の受け入れも

行っています。

　皆様には、世界の問題を自分たちの問題ととらえて

ほしいと願っています。フィリピン人には明るい人が多

く、学ぶこともたくさんあります。幸せや本当の豊かさと

は何か、考えさせられます。

　10月には大阪からの直行便が再開されるようですの

で、ぜひお越しください。そしてセブへの支援につい

ても、お調べいただければありがたいです。今後も引

き続き、よろしくお願いいたします。

▼ローターアクト委員会・加藤　優　委員長

　21日に京橋で、地区RACの献血活動に参加しまし

た。会長ほかの方々にも参加いただき、府内５ヶ所中

２位の献血実績でした。

　RAC委員会盛り上がっています。八尾RACの行事は

今後、会報にも掲載させていただきます。皆様のご参

加も、よろしくお願いいたします。

▼グローバル奨学生カウンセラー・浦上 健司 会員

　先週例会に出席いただいたグローバル奨学生の今

井杏梨さんですが、八尾RCがスポンサークラブを務

めます。つきましては壮行会を8月21日に上本町で開

催しますので、ご参加ください。

「活動計画」

▼親睦活動委員会・児林　秀一　委員長

　八尾RCの恒例により、会長が終われば親睦委員長に、

そして幹事が副委員長に就任します。皆さんにお助けい

ただいた分、おもてなしで感謝を申し上げる一年です。

　みんなで親睦を深め、奉仕活動をしていく環境を整備

したいと思います。学んだことを地域や会社でも行ってい

くことが根幹です。精一杯、一年間務めさせていただきた

いと思います。

　委員会は15名でお世話させていただきますが、さらに

会員を増強すれば20～25人になるのではないかと思って

卓 　 　 話
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います。親睦は奉仕への意欲の源です。もてなしの心を

もって取り組みます。会員相互の連帯感を高めるよう努力

してまいります。

　今月10日には、初親睦会を和歌山で開催し、紀州東照

宮を参拝しました。秋の親睦旅行は11月頃の予定で、奈

良を訪問予定です。奈良ホテルで炉辺会議も行います。

　また忘年家族会は、会長のご希望によりUSJで家族とも

ども実施します。そして春には１泊２日で、米山梅吉記念

館を見学したいと思っています。

▼職業奉仕委員会・谷口　善紀　委員長

　ロータリーの目的には、職業上の高い倫理観などがうた

われています。「高潔」など、難しい言葉も入っております

が、人柄が立派である、といったことを表していると思わ

れます。こうしたことを身につけ、職業に向かいなさい、と

いうことではないでしょうか。

　委員会ではこうした理念をクラブ内に浸透させることを

目指し、皆さんとともに学び合いたいと考えています。ま

たプログラム委員会と合同で、職業卓話も実施します。会

員の皆さんの、職業に対する思いなどを聞かせてもらい

たいと思っています。

　昨年度に作成した会員名簿には、会員の皆さんの事業

がわかりやすく紹介されています。会員の卓話を増やし

たい、という会長の意向を受けて、皆さんの奉仕の実践な

どについて話してもらう予定です。１回あたり２名で、計８

回ぐらいお願いする予定にしております。まずは職業奉

仕委員会で担当し、年明けからはそれ以外の会員様から

も卓話者を募りたいと思っています。

　また炉辺会議では、皆さんでディスカッションとしたいと

思っております。11月13日に親睦活動委員会と合同で第

１回の炉辺会議を、奈良ホテルで実施します。当日はそ

の前に、豊沢酒造様の職場見学を予定しています。奈良

RCの会員でもあるそうで、職業に関するお話なども聞か

せてもらいたいと思っています。

　そして４月ごろには、クラブ研修委員会と協力しての炉

辺会議も検討しております。

▼クラブ戦略計画委員会・吉本　憲司　委員長

　単年度制であるRCの弱点を補うための、長期的な視点

を持った委員会です。ロータリーの役職はすべて任期が

一年限りですので、どうしても長期的あるいは継続的に取

り組んでいくには難しさが残ります。毎年人が入れ替わり

ますので、その年度の方針によって方向性がなかなか定

まらないことも起こり得ます。

　そのようなトラブルが生じないように、長期的な視点から

さまざまな課題について検討していきたいと思います。ク

ラブが将来的に目指すべき方向性を見失わないように注

意しながら、意見をまとめていきたいと考えています。

　これまでに検討してきた課題としては例えば、65周年に

向けた内容があります。八尾ＲＣは来年度に創立65周年

を迎えますが、記念式典や記念事業などはその年度が

始まってからあわてて立案するのではなく、早めに準備を

開始して時間をかけて検討した方が、素晴らしい周年に

なると思います。このため当委員会でも昨年度から、記念

事業などについての意見交換を行っています。今年度は

これをさらに具体化させ、次年度の本番へつなげていき

たいと思っています。

　そのほかにも単年度制ではなかなか解決できないよう

な課題もあろうかと思いますが、そんなときはクラブ戦略

計画委員会に問題提起していただくこともよろしいかと思

います。皆さんで話し合い、意見を交換し、よりよい道筋

を見つけていくのが、この委員会の役割だと思います。

▼国際奉仕委員会・吉本　憲司　委員長

　先週の例会に出席していただいたグローバル奨学生の

今井杏梨さんへの支援を、行います。特に浦上副委員長

がカウンセラーも兼任していますので、浦上会員を中心と

した支援になろうかと思いますが、今井さんが学業と研究

に専念できるよう、お手伝いします。９月にロンドンへ旅立

たれますので、今年度は主に、出国されるまでの国内で

のサポートが中心になります。

　このほか今年度は、ウズベキスタンの日本語学校

「Noriko学級」から、若者を日本へ招待できないか、事業

の可能性を模索しています。現在理事会で協議中です

が、実現すれば現地の若者たちに本当の日本を体験し

てもらい、将来的に両国の架け橋となる動に携わってもら

うようになれば、大変喜ばしいことと思います。

　もう一つの事業としては、前年度からの引き継ぎで、消

防車をフィリピンへ寄贈する予定です。昨年度は救急車

を寄贈されましたが、今年度も消防車を譲り受けることが



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい
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委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

できるかもということなので、実現に向けて取り組んでまい

ります。国内での役目を終えた緊急車両が、海外で再び

地域の役に立つよう、事業を進めてまいりたいと思います。

　国際奉仕事業の立案、遂行にあたりましては、会員の

皆様のご協力もいただくことになると思いますが、お力添

えをいただきますよう、よろしくお願いいたします。

▼ロータリー財団委員会・原田　達也　委員長

　ロータリー財団では、社会奉仕からグローバルな活動ま

で幅広い分野をカバーしています。「世界でよいことをし

よう」をモットーに、寄付金を集めたりしております。

　財団につきましては、11月の財団月間に卓話で改めて

詳しく説明いたします。皆さんに、知識と理解を深めても

らいたいと思います。そして今年度も、財団に対してお１

人あたり150ドルの寄付をお願いすることにしております。

　このところは円安の傾向が続いており、為替の影響を強

く受けています。昨今の円安で厳しい状況が続き、昨年

度も寄附金集めには苦労されたと聞いています。皆様に

は負担が増えますが、ご協力をお願いいたします。

　昨年度の寄付金は、総額では達成されたのですが、上

位の方が多額の寄付をしていただいている一方で、会員

間の偏りが生じているのが実情です。寄付額が１万円と

いう方が、４割近くおられるというのが現状です。皆様に

いかに平均的に負担していただくか、も課題の一つです。

このところの為替レートでは、150ドルは23,000円を超すよ

うな負担になってしまいます。心苦しいですが、ご理解を

よろしくお願いいたします。

　今年度も目標を達成できるよう努力してまいりますので、

ご協力をお願いいたします。

▼長竹会長　DAREDEMO HERO 内山理事、ようこそ。

活動計画発表宜しくお願い致します。

▼児林直前会長　DAREDEMO HERO 内山代表、本日

いらっしゃいませ！ごゆっくりなさって下さい。卓話よろし

くお願いします。

▼野村副会長　先日のRAC例会、倉内会員お疲れ様で

した。予想に反して面白かったです。次を楽しみにしてい

ます。

▼相馬幹事　DAREDEMO HERO 内山様、本日はようこ

そおいでくださいました。

▼小谷会長エレクト　夏本番!! ご自愛下さい。

▼山陰会員　活動計画報告の皆様、卓話よろしくお願い

します。

▼新宮会員　DAREDEMO HERO 内山理事、ようこそお

越し下さいました!! 活動計画頑張って下さい!!

▼吉田会員　児林委員長、谷口委員長、吉本委員長、

原田委員長、活動計画よろしくお願いします。

▼西村会員　良い事がありますように！

▼富田会員　本日もニコニコご協力ありがとうございまし

た。みなさまに良い事が沢山ありますように！

▼大熊会員　早退お詫び

▼友田会員　写真有難う。7/30、31夏祭りです。ふとん太

鼓も出てにぎやかです。どうぞお参り下さい。

▼平尾会員　RACの献血活動に行ってきました。RACメ

ンバー頑張っています。

▼大橋会員　皆様、夏バテしないよう気を付けて下さい。

▼佐々木会員　年間のがんの死亡数で膵がんが胃がん

を抜いて第3位になりました。ちなみに1位肺がん、2位大

腸がんは変わりません。膵がん早期発見難しいので無症

状の時に検診でみつけるしかありません。膵がんまだま

だ治りにくいです。

▼谷口会員　職業奉仕の活動計画、発表致します。宜し

くお願い致します。

▼原田・依田会員　本日もよろしくお願い致します。

▼浦上会員　夏期講習が始まり、これから少しご無沙汰さ

せていただきます。

▼田中（貴）会員　写真有難う。例会欠席お詫び。

▼安田会員　高校野球盛り上がってきましたね。暑い中、

よくやってるなと思いつつ応援しています。

▼前田会員　初ニコニコです。

■ 出席報告

月日

7/10

7/17

7/24

会員数

60

60

60

出席

41

40

36

うち出席規定
適用免除者

6

7

6

メーク
アップ

1

出席率

77.36％

74.07％

67.92％

確定
出席率

79.25％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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